
＜第Ⅱブロック＞ 第２回 ブロック別支部長会 報告 

開催期日：令和５年１０月５日（木）   会場：豊島区立高南小学校  

《出席役員・支部長名》  

 山口  麻衣（副会長）・田中  明（事務局長補佐・豊島）・佐藤  雅彦（文京）  

木村  高一郎（板橋）  

《欠席支部》  

新宿・練馬・中野・北  

《内容》  

○会員の確保について  

・シクミネットでの会員登録になったことによって、声はかけているが登録者数が減ってし

まっている。シクミネットでの登録、これまでと同様にアナログでの登録の両方の方法がで

きないだろうか。会費納入についても同様である。  

 

○管理職選考等の研修について  

・いずれの支部も、校長会としての管理職選考の研修（論文、面接練習）は実施している。

それに加えて、一水会として研修会をしている支部、行っていない支部、様々である。  

 一水会本部の研修会も実施しているので、指導者ならびに、自分事とはいえ研修会に参加

する教員も多忙を極めるのでは？と懸念される。  

 

○役員会・支部長会について  

・毎回、会長校で行うのではなく会場を動かすことで、足の便がよくなるのではないか。  

 （会長校が西の支部の場合、東の区部の支部長が集まるためには、時間を要するし、逆の

場合もそうである。）  

○ブロック別支部長会について  

・親睦、情報共有という面では、２回実施したことはよかったが、役員・支部長会の際にブ

ロックの支部長会を行う時間をとることで、別日を設けなくてもよいのではないか。  

《本部への要望・提言等》  

・会員登録、会費納入の方法（シクミネットとアナログのいずれかにならないか）  

・役員・支部長会の会場について（会場を移動できないか。）  

・ブロック別支部長会の方法（役員・支部長会の時に設定するとよいのではないか）  

〇印の担当役員の先生が報告書の作成をお願いします。【記載者：第  ブロック担当         】  

※  この様式の電子データが必要な方は、下記のアドレスにメールをいただければ添付して返信します。  

akira-e01-tanaka@city.toshima.ed.jp（豊島区立高南小学校  校長  田中  明）  


